

きちかど ほっとニュース



見る・触れ合う・乗ってみる

市民の方に広く消防活動を紹介し、体験することで身近に感じることができる「あなん消防フェア2023」が消防本部で11月3日に行われました。放水体験や消防車両の搭乗など、普段できない体験に多くの来場者が楽しんでいました。



絵本の魅力を感じる

子どもも大人も自由な気持ちで楽しむことができる絵本の世界を知ってもらうために那賀川図書館で「あなん図書館まつり」が11月4日に開催されました。 作家自身の声で語る絵本ライブやワークショップなどが行われました。



みどりのカーテン 優秀作品を表彰

ゴーヤを育てみどりのカーテンを作り、節電やCO₂削減に取組む「みどりのカーテンコンテスト」が開催。学校の部、企業の部より優秀な作品が表彰されました。



長生小創立150周年記念式典

10月25日に長生小学校で開催されました。4・6年生の合唱や、全校児童1人1人の「児童の言葉」、記念動画の上映、獅子舞の演舞、ピアニスト山本貴子さんの演奏などが行われました。



青少年のための科学の祭典×阿南市こどもフェスティバル 2023 開催

10月28日、29日に科学センターで行われ、県内外からの科学にまつわるブースやミニ SL、キッチンカーなどが出店し、来場した多くの親子連れで賑わっていました。



防災について学ぶ

吉井小学校4年生の9人が市役所に来庁し、庁舎見学を行いました。災害対策本部室では過去にあった災害の写真を見ながら、災害時に行うべき行動などを熱心に聞いていました。



10月9日に羽ノ浦スポーツセンターにて「阿南市健康スポーツフェスタ2023」が行われました。イベントでは誰もが気軽にスポーツを親しめることをコンセプトに、多くの方が来場されました。

阿南市のライン公式アカウント、フェイスブック、インスタグラムなどでも阿南市の最新情報をお届けしています。





フェイスブック